

# 夢·希望·未来

加須南小学校 学校だより 令和4年 9月号

#### ゴールを見据えて

校長 中村真理

夏休みが終わり、学校に子ども達の元気な声が戻ってきました。久しぶりに会った子ども達は、家族と一緒に過ごした経験を通して、一回り大きく成長したように見えます。先が見えない状況が続いていますが、今学期も感染防止に万全を期しながら教育活動の充実に努めてまいります。

イソップ童話の「ウサギとカメ」のお話。ウサギとカメがかけっこの競争をします。足の速いウサギは勝ったと油断し昼寝をしている間に、カメはせっせと歩き続け逆転しました。勝敗の決め手は何だったのでしょう。それは、カメはゴールだけを見ていた、ウサギは相手だけを見ていたということです。あの山に到着するという目標に真摯に向き合い努力を続けたカメ、とにかく相手に勝つことしか意識しなかったウサギ。

始業式。子ども達は2学期のスタートラインに立ちました。決められたスタートラインに立ち、なんとなくスタートしても前には進みます。しかし、何かを成し遂げるには目標達成のゴールラインを自分で決め、今という足下に自分でスタートラインを引く必要があります。始業式は、ゴールを見据え自分でスタートラインを引く日であり、ゴールに向かって努力しようと決意する日でもあります。

終業式までの数ヶ月、子ども達は、時に気が緩んだり、目標を見失ったりすることがあるかもしれません。私たち大人は、一人一人が自分の思い描く理想に向かってこつこつと 歩みを重ねられるよう子ども達を支えてまいりたいと思います。

2 学期も加須南小学校をどうぞよろしくお願いいたします。

## ありがとうございました

今年の夏休みは、とにかく気温の高い日が続きました。炎暑の中、校庭の草の処理をしてくださった多くの方々がいます。

推進長の皆様は、朝の6時から草刈り機を使って草を刈ったり、除草剤を蒔いてくださったりしました。少年サッカーの皆様は、練習の時、草取りをしてくださいました。草の入った大きな袋がダストボックスに置かれていました。

地域の皆様に支えられていること、きれいな学校で新学期を迎えられることは本 当に幸せなことです。心から感謝申し上げます。

# 9月の生活目標

「時刻・時間を守って生活します」



# 着衣水泳に挑戦! 7月15日(金)

5・6年生が着衣泳の学習を行いました。この学習のねらいは、着衣のまま水に落ちたときに、「どのような状態になるかを知ること」、「安全な行動をとれるようにすること」の2点です。

ずっしりと濡れた服は想像以上に重く、 泳いだり、プールサイドに上がったりする のにも一苦労していました。





#### 林間学校 7月23日(土)·24日(日)

5年生が群馬県湯の丸高原方面へ、1泊 2日の林間学校に行ってきました。

「自然発見!自分発見!友達発見!」の スローガンのもと、山登りやキャンプファ イヤー、飯盒炊飯を友達と協力しながら楽 しみました。

ぜひ、これからも高学年として、学年1 つとなって南小学校を盛り上げていって欲 しいと思います。



# 今月の主な行事予定

		9 /1 -7	7,01,0
日	曜	朝の活動	学校行事等
1	木	学習	給食開始 身体測定
2	金	学習	集金日
3	土		
4	日		
5	月	読書	
6	火	みどり	
7	水	学習	委員会活動
8	木	学習	
9	金	学習	登校指導
10	土		
11	田		
12	月	読書	
13	火	朝会	
14	水	学習	クラブ活動
15	木	学習	口座振替日
16	金	学習	研究授業のため5時間授業 一斉下校
17	土		
18	日		
19	月		(祝)敬老の日
20	火	みどり	
21	水	学習	クラブ活動
22	木	学習	
23	金		(祝)秋分の日
24	土		
25	日		
26	月	読書	芸術鑑賞会 全学年6時間授業 一斉下校
27	火	学習	
28	水	学習	
29	木	学習	
30	<b>金</b>	学習	非行防止教室

## 第1回学校評議員会 7月12日(火)

学校の為にご支援いただい ている地域の有識者の皆様に 集まっていただき、ご意見を いただきました。

今後もよろしくお願いいた します。



## 民生委員・主任児童委員連絡協議 7月19日(火)

11名の委員さんにお越 しいただき、話し合いを行 いました。地域と学校とが 連携し合って、子育て支援 や児童の健全育成に取り組 んでいます。



# ★親子除草 ありがとうございました 8月27日(土)

早朝より、多くの皆様に作業を進めていただき、ありがとうございました。 1時間弱の作業でしたが、校庭が見違えるように美しくなりました。

